

Académica Julia Fawaz obtuvo Premio Regional de Arte y Cultura en Ciencias Sociales

Un nuevo e importante reconocimiento a su aporte y trayectoria obtuvo la directora del Departamento de Ciencias Sociales de nuestra casa de estudios, María Julia Fawaz Yissi. Esta vez fue el Gobierno Regional del Biobío el que, a través del Consejo de la Cultura y las Artes de esta región, la galardonó con el Premio Enrique Molina, que se confiere “al humanista, investigador o académico, que se haya distinguido por su aporte en el ámbito de las Ciencias Sociales y Humanas”.



UBB se adjudicó tres proyectos científicos tecnológicos en Concurso Fondef de Conicyt

El IV Concurso IDeA en Dos Etapas de Fondef de Conicyt favoreció a la Universidad del Bío-Bío con tres investigaciones que abordarán el ámbito de la madera, modelo de aprendizajes y sistema constructivo, con un financiamiento cercano a los 600 millones de pesos.

Escuela de Pedagogía en Ciencias Naturales UBB estrecha vínculos con egresados y comunidad de Ñuble

La Escuela de Pedagogía en Ciencias Naturales mención Biología o Física o Química de la Universidad del Bío-Bío junto al Centro de Titulados de la carrera desarrollaron la Primera Jornada de Actualización para Egresados de dicha escuela. Asimismo, impulsa una serie de actividades conjuntas con escuelas, liceos y colegios de la zona.



Escuela de Pedagogía en Educación Parvularia da el vamos a proceso de autoevaluación de cara a nueva acreditación

La actividad fue presidida por el vicerrector académico, Aldo Ballerini Arroyo, junto con el decano de la Facultad de Educación y Humanidades, Marco Aurelio Reyes y la directora de la Escuela de Pedagogía en Educación Parvularia, Carmen Mena Bastías, quien además lidera el proceso de autoevaluación.



Visitas de pares y próxima presentación de informes de autoevaluación ratifican avance en acreditación de Magísteres

Para noviembre próximo se espera el informe de los pares del Magíster en Hábitat Sustentable y Eficiencia Energética que recientemente estuvieron en la sede Concepción para reunirse con directivos, académicos, alumnos y graduados del programa. De esta forma y según lo señalado por Sergio Araya Guzmán, jefe de la Unidad de Aseguramiento de la Calidad de la Vicerrectoría Académica, UAC, los resultados del segundo proceso de acreditación del Magíster que dicta la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño se conocerían durante diciembre.





Encuentro de titulados de la Face se centró en fortalecer redes

Ya en su quinto año de realización, el Encuentro de titulados de la Facultad de Ciencias Empresariales (Face), que se llevó a cabo en el Centro de Extensión de la Universidad del Bío-Bío, en Chillán, logró con diferentes actividades un acercamiento mayor entre los diferentes actores, exalumnos, académicos y autoridades.



Empresarios y profesionales valoraron el aporte de la Feria de Emprendimiento y Empleabilidad

Un espacio de encuentro entre estudiantes de pre y posgrado y empresas e instituciones de la Región se vivió en la segunda Feria de Emprendimiento y Empleabilidad de la Universidad del Bío-Bío, que tuvo como objetivo favorecer la inserción laboral y prácticas profesionales de egresados, así como apoyarlos para que enfrenten de mejor manera los procesos de búsqueda de trabajo o emprendimientos. Del mismo modo, la Feria buscó ser un apoyo para las empresas e instituciones en el reclutamiento de profesionales calificados en la Universidad.